
Réunion plénière du Comité de quartier Longdoz-Boverie, 
mardi 16 janvier 2024 

Personnes présentes :  Mme Monique Brichard, M. Yves Demeuse, M. Olivier 
Dheur, M. Serge Floëge, Mme Marie-Christine Gengoux, M. Jean Jamar, Mme 
Anne-Marie Meunier, Mme Aldine Prenot, Mme Anne-Marie Veithen 

Personnes excusées :  M. Jean-Paul Antoine, M. Charles Bougard, Mme 
Monique Devaux, Mme Madeleine Dupont, Mme Thérèse Jamin et Mme Louise 
Pipers (qui nous représente aux bons vœux de la Ville), M. Nestor Streel. 

1.Notre invité, Monsieur Vasseur, Président du Commerce liégeois, nous a 
averti en début d’après-midi qu’il ne pourrait pas venir pour cause de 
maladie. Il n’avait pas non plus le temps de répondre à nos questions par 
écrit. Sa participation à l’une de nos réunions est donc reportée. 

2.Nous prenons tous part à un tour de table pour nous présenter à notre 
nouvelle participante. 

3.Marie-Christine Gengoux propose d’inviter l’Échevine du commerce, 
Madame Fraipont, à l’une de nos réunions. Elle n’a jamais été invitée et 
pourrait se révéler complémentaire à M. Vasseur. 

4.En qualité d’administrateur, Yves Demeuse fait un point de la situation quant 
à notre nouveau compte Facebook créé par Marie-Christine Gengoux. 

Il est d’accord avec toutes les règles édictées, mais estime que celle en lien 
avec la suppression des idées personnelles non validées par le collectif est 
superflue. En effet, seuls les administrateurs peuvent publier, les autres ne 
pouvant que s’exprimer en réaction à ces publications. Supprimer cette 
interaction reviendrait à se passer de l’avantage principal d’un réseau social. 
Marie-Christine Gengoux nous demande conseil quant à l’acceptation ou non 
d’une invitée sur Facebook. Cette personne n’a pas de photo de profil et ne 
présente aucune information sur elle-même. Yves Demeuse en profite pour 
nous signaler qu’il a rédigé une charte à signer pour tout nouvel invité sur 
Facebook en plus d’une demande d’explication du lien de la personne avec le 
quartier. Sur base de cela, nous jugeons que toute personne ayant fourni 
l’explication d’un lien objectif avec le quartier et acceptant nos règles peut être 
admise dans les invités Facebook. 
Marie-Christine Gengoux propose de placer les photographies de notre visite 
de la résidence Franki sur Facebook. 

5.Yves Demeuse nous demande de relancer M. Léonard afin d’enfin obtenir 
notre réunion relative aux futurs aménagements de l’ancien terminus du bus 
quatre, rue Natalis. 

6.Toujours Yves Demeuse, décidément en forme ce soir (heureusement pour 
l’existence de notre réunion !), nous demande si nous avons contacté les 
Biens Communaux afin de les inviter à se présenter à l’une de nos réunions. 



7.Anne-Marie Veithen et Yves Demeuse se proposent d’aider à la distribution 
du toutes-boîtes. Anne-Marie nous signale qu’il est possible de demander à 
la Ville de placer les lettres dans les enveloppes. Selon les informations 
transmises par Lou, nous devrions pouvoir en disposer en février. 


